



Presentación del Proyecto

Nuestro proyecto se llamará THERMAL JACKET. La idea es que al estar el tiempo tan cambiante necesitamos ropa para que se adapte a estos cambios. Por eso con nuestra thermal jacket es la prenda que te mantiene el cuerpo a una temperatura constante.

Nuestra cazadora dispone para funcionar un tejido de alta conductividad y una batería que detecta la temperatura y se adapta regulando el calor en el cuerpo.

Con nuestra chaqueta se acabaron los catarros por los cambios bruscos, que la gente sin hogar pase frío, menos despilfarro de calefacción. Está destinada para todos los públicos incluido para los niños y ancianos que son los más vulnerables a los cambios de temperatura.